

our Impact

01

Memberikan dana edukasi kepada 949 Anak Asuh

02

Mengadakan rally pelayanan "Serve the City" di 5 titik komunitas

03

Mendukung anak bangsa dalam meraih impian dengan meresmikan gedung baru SMK Wahana Harapan Tegal Angus

04

Melakukan pembagian paket sembako dan peralatan anak sekolah kepada 1178 orang

05

Membantu korban bencana alam di Cianjur, Jawa Barat



Highlight Activity

Kabar baik untuk kita semua, pembelajaran tatap muka terus berlangsung di setiap komunitas binaan World Harvest. Sebanyak 949 anak asuh dapat menuntut ilmu, didukung oleh bantuan para donatur. Mengakhiri masa pembelajaran di semester pertama, murid-murid sangat bersyukur dapat memperoleh kesempatan untuk belajar di tengah keterbatasan yang mereka miliki.



01

Highlight Activity



02

Pada bulan November dan Desember 2022, World Harvest mengadakan campaign Serve the City, rally pelayanan komunitas di berbagai titik komunitas, yakni komunitas Wates, Kampung Sawah, Sewan Kebon, Kedaung dan Tegal Angus. Bekerjasama dengan IFGF, World Harvest mengadakan berbagai kegiatan pelayanan komunitas seperti pengobatan umum gratis, pengobatan gigi gratis, seminar keterampilan anak, seminar microfinance, seminar pengembangan karakter anak, kegiatan pelayanan anak dan distribusi Joy Bag (paket sembako, tas sekolah dan alat tulis). Bersama 361 relawan, 2414 masyarakat terlayani dan menerima manfaat dari kegiatan yang diadakan.



03

Yayasan World Harvest yang berdiri sejak tahun 2013 menggelar peresmian gedung baru untuk pengembangan pendidikan tingkat lanjutan, Sekolah Menengah Kejuruan SWH (Sekolah Wahana Harapan) dengan jurusan multimedia kreatif.

Mengusung tema "Serve the City" peresmian gedung baru Sekolah Harapan Wahana Tegal Angus turut diramaikan oleh berbagai penampilan seni, peresmian Bank Sampah Wahana Harapan dan perlombaan dekorasi pot tanaman untuk mendukung gerakan peduli lingkungan serta peresmian Warung Wahana Harapan sebagai bentuk nyata kreativitas UMKM.



Acara dilaksanakan di Sekolah Wahana Harapan Tegal Angus, Desa Tegal Angus, Kecamatan Teluk Naga, Kabupaten Tangerang, Sabtu (17/12/2022). Disaksikan langsung oleh Binamas, Babinsa, Lurah, Sekretariat desa, RT, RW, Pembina Bank Sampah Budi Luhur, perwakilan World Harvest Europe, dan seluruh murid Sekolah Wahana Harapan, peresmian dilakukan melalui penandatanganan prasasti dan gunting pita, bersama Emilie Faith Initiative, donatur utama yang berperan penting dalam pembangunan gedung baru.



Pada bulan November dan Desember 2022, World Harvest Indonesia membagikan sukacita pada masyarakat di Jabotabek dengan melakukan distribusi "Joy Bag", paket sukacita yang diterima oleh 1178 masyarakat di komunitas. Adapun Joy Bag yang dibagikan dibedakan menjadi 2 kategori, yaitu paket lengkap sembako untuk orangtua dan paket peralatan sekolah untuk anak-anak sekolah. Distribusi paket ini tentunya tidak terlepas dari kontribusi seluruh donatur, yang ikut serta dalam berdonasi untuk menyalurkan kasih pada sesama yang membutuhkan. Terima kasih para donatur !



05

Pada tanggal 21 November 2022, terjadi gempa bumi di Cianjur, Jawa Barat. Episenter gempa berada pada koordinat 6,84 LS – 107,05 dan kedalaman 11 km dengan magnitudo 5,6. Sampai tanggal 28 November 2022, pukul 07:00 WIB, BMKG telah mencatat 297 gempa susulan dengan magnitudo terbesar M4,2 dan terkecil M1,0. Tercatat lebih dari 335 korban meninggal dunia.



Bekerjasama dengan IFGF Global dan Bandung City Care, World Harvest mengambil bagian untuk menolong sesama yang membutuhkan. Melakukan penggalangan dana, World Harvest berkontribusi dalam mendistribusikan barang yang diperlukan oleh korban bencana alam berupa selimut, alat mandi, sembako, makanan instant, tabung oksigen, dan perlengkapan transfusi darah.

Our Story

Donors

Kunjungan Donatur World Harvest Europe ke Indonesia

Pada Desember 2022, World Harvest Europe berkunjung ke Indonesia dan mengikuti kegiatan community development di Indonesia. Berkolaborasi dengan World Harvest Indonesia, World Harvest Europe berkontribusi dalam Serve the City Service Rally di Komunitas Kedaung dan Tegal Angus dimana diadakan perayaan natal Anak, Peresmian Gedung Baru Sekolah Wahana Harapan, pembagian paket sembako dan peralatan sekolah anak, pertunjukan bakat siswa, dan lainnya. Memiliki keinginan untuk membawa kebahagiaan bagi masyarakat yang kurang mampu, World Harvest Europe juga mengunjungi Lumajang, Sumbermujur, dan lainnya untuk melakukan pembagian paket sembako. Mendapatkan kesempatan untuk menjadi berkat, Bapak Gerrit dan Ibu Linda merasa bahagia dan terberkati. Menurut mereka, kegiatan tersebut berdampak besar dan perlu dilakukan.



Volunteers

Karyawan 52 Group Melayani Pembagian Makanan Gratis di Desa Tegal Angus



Kami adalah karyawan dari beberapa perusahaan dibawah naungan 52 Group. Kami bersama – sama bergotong royong mengambil peranan sebagai volunteers pada acara Serve the City yang diadakan oleh World Harvest. Kami merasa senang berkesempatan terlibat dalam berbagai kegiatan pelayanan bagi sesama khususnya anak-anak di Sekolah Wahana Harapan, Tegal Angus. Kami dapat berbagi makan siang gratis serta dapat terlibat dalam menjadi pengawas lomba mewarnai pot sebagai upaya pendukung kegiatan Go Green. Dalam acara ini tidak hanya kami tumbuh semakin kuat sebagai team namun juga kami dapat menjadi individu-individu yang lebih peka dan peduli kepada sesama dan lingkungan sekitar. Kini kami sadari bahwa hal kecil yang kami lakukan dapat memberikan dampak besar bagi mereka yang membutuhkan.

Community Development

Seminar Kepemimpinan Anak

Pada bulan November 2022, World Harvest mengadakan pelayanan seminar karakter di komunitas Binong, bekerjasama mahasiswa dari Universitas Pelita Harapan. Pada kegiatan tersebut, anak-anak mendapatkan edukasi terkait semangat kepemimpinan sebagai aktualisasi sikap nasionalisme, sikap cinta tanah air yang perlu dimiliki oleh generasi penerus bangsa. Melalui seminar, sesi tanya jawab dan permainan yang dilakukan, anak-anak di komunitas Binong dapat belajar untuk menjadi seorang pemimpin yang dapat berkontribusi dalam melanjutkan perjuangan para Pahlawan terdahulu dalam membangun Indonesia.



Sekolah Wahana Harapan

Keceriaan Natal di Sekolah Wahana Harapan
Kampung Melayu



Perayaan Natal merupakan salah satu event yang dinantikan oleh seluruh anak Sekolah Wahana Harapan di akhir tahun. Pada tanggal 22 Desember 2022, World Harvest mengadakan perayaan natal di Sekolah Wahana Harapan Kampung Melayu. Acara dimeriahkan oleh lagu-lagu pujian, penampilan sulap, sesi sharing, dan pembagian Joy Bag berupa tas sekolah dan alat tulis untuk mendukung anak-anak dalam meraih impian mereka. Acara ini berlangsung dengan meriah dan hangat. Selamat Natal untuk anak-anak Sekolah Wahana Harapan !



We Invite You To Help Them Achieving Their Dreams

FOR MORE INFORMATION, PLEASE CONTACT

World Harvest Indonesia
Jl. Gunung Rinjani No. 6, Lippo Karawaci

☎ 0812 1900 9202

☎ 021-5476170

📷 @worldharvestind

📺 World Harvest Indonesia